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h 46  b/w 41  t/d 35 MATERIAL  
Massivholz – Esche weiß geölt, Esche Farbbeize 

 

OBERFLÄCHE  
Mit natürlichem Hartwachsöl behandelt 

Esche Farbbeize: matt lackiert

AUSFÜHRUNG 
Mit Griffausschnitt 
Kunststoffgleiter montiert, zusätzliche  

Filzgleiter beiliegend Wagner QuickClick® 

 

PRODUKTFAMILIE  
Stuhl VNA CHAIR  

Barhocker VNA BAR 

Tisch VNA DINE

MATERIAL  
Solid wood – Ash white oiled, ash colour stain 
 
SURFACE  
Impregnated with natural hardwax-oil 
Ash colour stain: matt lacquered 
 
VERSION 
With handle cut-out 
Mounted with plastic glides, additional  
felt glides enclosed Wagner QuickClick® 
   
PRODUCT FAMILY  
Chair VNA CHAIR 
Barstool VNA BAR 
Table VNA DINE
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VNA STOOL 
 

Der Hocker ist ein Gebrauchsmöbel, das in anderen Kulturen, wie z.B. in Japan, fest 
im Wohnbereich verankert ist. Im Alpenraum ist der Hocker unverzichtbar und bietet durch 

seine Zweckmäßigkeit eine unkomplizierte Sitzmöglichkeit an verschiedenen Orten im Wohn- oder 

Arbeitsbereich. Ohne Rückenlehne und mit Griffaussparung lässt sich der Hocker handlich platzieren:  

Er kann leicht in einen anderen Raum oder auf den Balkon mitgenommen werden.

Handwerk ist mehr als die kunstvolle Verarbeitung von Materialien. Es ist die Verkörperung von 

Formgebung und der räumlichen Wirkung. Jedes Detail ist sorgfältig durchdacht, basierend auf der 

jahrhundertealten Erkenntnis darüber, wie das menschliche Auge die Welt um uns herum wahrnimmt.

The stool is a piece of utility furniture that is firmly anchored in the living area in other 
cultures, such as Japan. In the Alpine region, the stool is indispensable and, thanks to its 
practicality, offers an uncomplicated seating option in various places in the living or working area. 
Without a backrest and with a recessed handle, the stool is easy to position: It can easily be taken 
into another room or onto the balcony.

Craftsmanship is more than just the skilful processing of materials. It is the embodiment of design 
and spatial effect. Every detail has been carefully thought through, based on centuries of knowledge 
about how the human eye perceives the world around us.

Maßangaben in cm − Änderungen vorbehalten 02.2024 
Measurements in cm − Subject to change without notice 02.2024

CATAS Test EN 1728:2012 Level 1–general 

CATAS Test EN 1728:2012 Level 1–general


